

# NUEVA REUNION DE los tres occidentales con **Molotov**

## Sigue el secreto acerca de las conversaciones

El embajador norteamericano sólo dijo: «Hemos tenido una charla agradable»

Estocolmo 12.—Se ha celebrado una nueva entrevista de los delegados occidentales con Molotov, que ha durado tres horas.

Los delegados occidentales abandonaron el palacio del Gobierno soviético a las 8 de la tarde, (hora local)

Después de terminar su conferencia con Molotov, los representantes de las tres grandes potencias aliadas de occidente se trasladaron a la embajada de los Estados Unidos en Moscú para celebrar las consultas acostumbradas. El embajador norteamericano, general Bedell Smith, se negó a hacer declaraciones a los periodistas y sólo dijo «hemos tenido una charla adorable».—Efe.

### ASISTE EL VICEMINISTRO D. A. E.

Estocolmo 12.—De Moscú comunican que, lo mismo que en el caso de la entrevista anterior de Molotov con los enviados de occidente, en la de hoy estuvo presente el viceministro de Asuntos Exteriores soviético Shirnov.

Al decir un periodista a Bedell Smith que parecía menos cansado que a la salida del Kremlin la vez anterior, el embajador norteamericano contestó que en efecto, lo estaba menos. —Otro periodista le preguntó si esta conferencia había de ser la última, contestando el «eso nunca se sabe». Y añadiendo «no lo creo».

Frank Roberts e Yves Chataigneau, quienes, lo mismo que el general Smith parecían más animados que la vez anterior, no hicieron el menor comentario.—Efe

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.292 CEUTA VIERNES 13 DE AGOSTO de 1948 — Precio 50 céntimos

### Persisten los rumores sobre la incorporación de Rumania a la U. R. S. S.

#### Sin embargo no existen indicios de hechos confirmatorios

Londres, 12.—La segunda oleada de rumores sobre la incorporación de Rumania a la URSS ha aparecido sobre la capital Checoslovaca comunican de Praga a la agencia Reuter y ha impresionado a los observadores por su persistencia. Pero lo cierto es que por ahora no existe el menor indicio de hechos confirmatorios de la especie. Incluso se interpreta como prueba de gratitud del rumor el que algunas versiones hayan señalado la fecha del 29 de agosto del plebiscito que habría de sancionar la anexión de Checoslavia a la Unión Soviética.

Se arguye a este respecto que el Gobierno de Praga no dejaría de conceder dos o tres semanas para que en ellas pudiera exteriorizarse el «entusiasmo popular» de que en estos casos se ha hecho bandera antes de celebrarse un plebiscito pro-soviético. Por su parte los comunistas checos hacen resaltar que a Rusia le es innecesaria esa espectacular adquisición de un país que por todos estilos está firmemente enmarcado en el ámbito soviético.—Efe.

## “EUROPA OCCIDENTAL está a merced de Rusia”

### El primer gran obstáculo a un avance ruso solo se encontraría en los Pirineos

#### Comentarios a un artículo del general Charles Fuller

Nueva York 12.—En el «Time Herald» de Washington, el escritor John O'Donnell examina un artículo publicado en el «New English Review», por el general inglés John Charles Fuller.

«Europa Occidental escribe el general Fuller se encuentra a merced de Rusia y la razón por la cual Rusia no ha arrollado lo que queda libre de Europa es porque en guerra psicológica contra los países anticomunistas no solo es extremadamente efectiva sino que hace que todas las pérdidas las asuma únicamente el lado occidental. La verdad es que sin un potente ejército alemán como parte del bloque occidental éste carece estratégicamente de significado. Sin embargo, existe

poca esperanza de que Francia concuerde, en la recuperación alemán como una potencia militar. Esto significaría en otra guerra que Inglaterra no tendrá equivalente de su potente aliado continental.

Estratégicamente significa también que el primer gran obstáculo a un avance ruso solo se encontraría en los Pirineos».

Fuller posteriormente señala que los 16 países acogidos a los beneficios del Plan Marshall, al dejar de incluir a España, han puesto incluso en peligro la densa aliada de los Pirineos contra un avance ruso ya que España es el único gran obstáculo que Rusia habría de vencer para ocupar toda Europa.—Efe.

## ¿SUICIDIO o ACCIDENTE?

### La maestra rusa Kosenkina cae por una ventana del edificio del consulado soviético en Nueva York donde estaba recluida

#### Estaba reclamada por un Tribunal para declarar sobre las actividades antinorteamericanas

Nueva York, 12.—La maestra rusa, señora Kosenkina, que el Consulado soviético aseguraba haber «rescatado» de los rusos blancos, se ha tirado o ha caído del edificio del Consulado, donde estaba recluida. Cuando la Policía trató de recoger el cuerpo, saltando una verja, el personal del Consulado soviético se apresuró a recoger a la herida, al

qual había sido reclamada por el Tribunal norteamericano para declarar sobre las actividades antinorteamericanas.—Efe.

#### LA MAESTRA RUSA SUFRE FRACTURA DE UNA PIERNA Y HERIDAS INTERNAS

Nueva York, 12.—La señora Kosenkina sufre fractura de una pierna y heridas internas, según informa la Policía.

La herida fué llevada al Hospital, El consul' soviético se negó a hablar del hecho limitándose a decir que haría una declaración más tarde.—Efe.

#### HUBIERA MUERTO. DE NO CHOCAR CONTRA UNOS CABLES

Nueva York, 12.—Los residentes del edificio continuo al consulado soviético oyeron un fuerte ruido de algo que había caído al patio. Miraron por la ventana y vieron el cuerpo de una mujer e inmediatamente llamaron a una ambulancia y a la Policía. Al parecer los ocupantes del consulado no se dieron cuenta inmediatamente de que la maestra se había caído

La Policía dice que la señora habría muerto en el acto de no haber sido amortiguada su caída por un cable eléctrico, contra el cual chocó el cuerpo al caer. También se dice que la herida cayó por la ventana pocos minutos después de haber oído por la radio que el consul general soviético se había negado a dejarla comparecer ante los tribunales norteamericanos para decir si era o no

## CONATO DE MOTIN en Francfort del Main

### Los sindicatos alemanes piden precios más baratos y salarios más altos

Francfort del Main 12.—Miembros de los sindicatos alemanes en número de unos 10.000, se han manifestado en una plaza de esta ciudad. Han volcado un «jeep» del ejército norteamericano y han apedreado a la Policía alemana que trataba de disolver el conato de motin.

retenida contra su voluntad dentro del edificio del consulado.—Efe.

#### LAS HERIDAS SON GRAVES

Nueva York, 12.—El jefe de Policía ha declarado, después de interrogar a varios empleados del consulado soviético, que no podía concretar si la maestra rusa había caído al patio o se había arrojado.

Se informa que el consul soviético se negó a que se trasladara a la herida a un hospital, hasta que se le convenció que era necesario.

Los médicos que le asisten en el hospital «Roosevelt», dicen que las heridas son graves.—Efe.

Pese a la lluvia torrencial, los sindicatos atascaron la medieval plaza de Rombergow para escuchar a sus jefes y pedir precios más baratos y salarios más altos.

Un soldado americano que iba en un «jeep» fué obligado a abandonar el vehículo, cuyos cristales fueron rotos y el coche volcado.

La Policía alemana acudió cuando el motin amenazaba agravarse. Jóvenes armados con estacas tuvieron a raya a la Policía a la que arrojaron piedras.

Los manifestantes trataron de destrozar también el automóvil de un corresponsal de prensa norteamericana, pero la policía consiguió impedirlo.

En otras ciudades se han celebrado también manifestaciones de este género.—Efe.

## Los ministros en La Coruña

### El Teniente general Dávila despachará hoy con el Generalísimo en El Pazo

La Coruña 12.—A primera hora de la tarde llegaron en automóvil los ministros de Agricultura y Justicia, señores Rein Segura y Fernández Cuesta, respectivamente.

Poco después llegaron los ministros del Ejército y Obras Públicas, teniente general Dávila y general Fernández Ladreda. A última

hora llegó el ministro de la Gobernación, don Blas Pérez González.

Esta noche o mañana por la mañana llegarán los ministros de Educación Nacional, Trabajo, Industria y Comercio y Aire.

El ministro del Ejército se trasladó al Pazo de Meirás para despachar con S. E. el Jefe del Estado.—Cifra

APOLO

HOY continua desde la 5

ULTIMO DIA GRAN PROGRAMA DOBLE

El Ganster y la bailarina

con GEORGE RAFT y JOAN BENNET

y la pelicula de aventuras del oeste

JINETES DEL DESTINO

con JHON WAYNE

Próximamente un estreno de calidad

El amor llamó dos veces

Por JOEL Mc. GREA y JEAN ARTHUR

Cine Astoria

JADU

Continua desde las cinco

La gran producción mejicana

MEJICO DE MIS AMORES

por JORGE NEGRETE

Risas = Canciones = Bailes

Próximamente:

El Ganster y la bailarina



SANTORAL DEL DIA

13 de agosto, viernes - Nuestra Señora Refugio de los Pescadores... Santos Hipólito Casiano...

Compañía Transmediterránea

AVISO

El buque VICENTE PUCHOL saldrá de Ceuta directamente para Málaga el domingo 15 actual a las 12 de la noche...

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

COMISION CUARTA

AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que a partir de hoy día 13 del actual la carne de ganado vacuno, se expenderá en tablajerías con arreglo a los precios siguientes:

- Solomillo y riñones. 24,20 ptas. kilo
Primera en filetes. 23,20
Primera en trozos. 22,20
Segunda con 25% de hueso. 19,20

Ceuta, 11 de agosto 1948

El alcalde

JOSE ROJAS FEIGENSPAN

Funerales por el alma del Excelentísimo Sr. don Antonio Escofet Alonso

Presidió Su Excelencia el general don Francisco Delgado Serrano

A las diez de la mañana de ayer y en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, verificóse un solemne funeral aplicado por el alma del Excelentísimo señor don Antonio Escofet Alonso...

Desde mucho antes de la hora indicada comenzaron a llegar al templo, conjuntamente con los familiares del finado, infinidad de personas de todas las clases sociales de la población...

Presidió el fúnebre acto en unión de los hijos, hermana y hermano político del extinto, S. E. el general jefe del XI Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano...

la Ciudad, don José Rojas Feigenspan; excelentísimos señores generales Mariñas, Ventura y Ugarte; jefe de las Fuerzas Navales del Norte de Africa; comandante militar de Marina: Ingeniero director de las Juntas de Obras del Puerto; Fiscal de la Vivienda jerarquías del Movimiento, jefes, oficiales y suboficiales del Arma de Ingenieros, Cámara de la Propiedad, diversas representaciones de Organismos civiles, militares y eclesiásticas; obreros de Ingenieros y otras muchas personas.

El ilustrísimo señor teniente coronel-teniente Vicario accidental, dijo la misa, auxiliado por los sacerdotes castrenses señores Armendariz y Astorga.

Después del funeral se realizó un responso ante el severo catafalco instalado ante el altar.

Terminado el piadoso acto, S. E. y demás autoridades reiteraron a los familiares del general Escofet su sentido pesar.

Reiteramos desde estas columnas nuestro sentimiento a los hijos y demás familiares del extinto, deseándoles resignación cristiana para soportar tan sensible como irreparable pérdida.

Subdelegación de Hacienda.-Ceuta

Relación de los señores que a partir del próximo día 14 podrán percibir el importe de sus libramientos:

Señores Baeza Hermanos, Aduana Marroquí de Tetuán; don Pedro Castillo Borrego; don Antonio Morales Gómez; don Juan Sánchez Molinillo; don Pedro León Sancho; Automovil Comercio Industria; don José María Borrás; don Rafael Jurado Jiménez, señores Hijos de Francisco Muñoz y Compañía S. L.; La Técnica Ing. Rüdít, don Florencio Arcos Martínez y Clemente Rocabert Vila.

Ceuta 12 de agosto de 1948. El subdelegado de Hacienda, E. Moreno.

Lea Vd. EL FARO

CENTRO CULTURAL DE LOS EJERCITOS Y CAMPO MILITAR DE DEPORTES

AVISO

El sábado día 14 del corriente mes, se celebrará en los jardines de la Hipica una verbená, desde las 23 horas en adelante, quedando invitados a la misma la Directiva y Sres. socios del Centro de Hijos de Ceuta y sus familiares.

Se ruega que a ser posible, las señoritas que asistan lo hagan con trajes típicos. Habrá premios para diversos concursos.

Ceuta, 12 de Agosto de 1948.

LA DIRECTIVA.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. R. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

Table with columns for product types (PICADURAS, CIGARRILLOS, CIGARROS PUROS) and prices in PTAS. Includes items like Flor de Habana, Lepanto, Toledo, Crema de Cuba, etc.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Al vecino de esta Plaza ANTONIO LOPEZ NAVARRO que presta sus servicios en concepto de camarero en el Café-Bar 'Vicentino', he tenido a bien imponer la multa de DOSCIENTAS pesetas, por su actitud indiscreta moralmente, con clientes del establecimiento.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 12 de agosto de 1948.

EL DELEGADO, Francisco del Valle.

Ayuntamiento de Ceuta

Relación de donativos para la adquisición de una Virgen de Fátima.

Suma anterior pesetas 794'90. Señora de Muñoz, 10'00; doña Antonia Sánchez Gómez, 1'00; doña Mercedes Sánchez Gómez, 1'00; dos católicos, 1'00; don Agustín Gómez y señora, 5'00; doña Lolita Madrid Guillén, 5'00; don Luis Mollá Maestre 3'00; doña Ana Morales Benítez, 2'00; don Rafael González Fernández, 5'00; señora Pilar González Fernández, 5'00; don Demetrio González Casares, 5'00; señorita Dolores Canas Guerra, 5'00; una devota, 50'00; don Clemente Esteban Nabalón, 5'00; doña Ángela Valladares Navarro, 25'00; don Honorio Suárez García, 25'00; doña Rosalía y Manolito Cavira Sanjuan, 10'00.

Suma y sigue pesetas 957'90. Ceuta, 12 de Agosto de 1948.

NOTA: Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal de 10 a 1 todos los días laborables.

El Odontólogo

Don Manuel López Coll REANUDA SU CONSULTA DE 4 A 8 en

Serrano Orive, 1 (Frente a la Plaza de los Reyes)

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS



HOY viernes 13 desde las CINCO

ULTIMO DIA de la TERCERA y ULTIMA JORNADA de la cada día mas interesante serie

El agente secreto de Scotland Yard

cuyo titulo es:

La picadura del Escorpión

Mucho más acción y mucho más interés, que en las anteriores jornadas.

Mañana sábado Gran acontecimiento! Un estreno del que guardará todo espectador un gratísimo recuerdo durante mucho tiempo!

SUSAN HAYWARD



BOURMAN HUNT Director STUART HEISLER

Por interés, por su calidad, una producción inigualable!

EN PREPARACION. Los abismos de un corazón de mujer:

BEDELIA

Las manos suaves con que acariciaba evocaban a sangre fría...

Anuncios breves

Compras y ventas

VENDO Hudson ocho cilindros en perfecto estado con seis cubiertas. Razón: Paste gris Many. Generalísimo, E. Tetuán.

Joyería 'La Esmeralda'

COMPRA: ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATENO, PORCELANAS, ANTIGUEDADES Y PAPELETAS MONTE, FALANGE S. O Y CAMOENS, 1.

SE VENDE una casita Jadú, letra A, frente al Estadio. llave en mano. Razón en la misma o Garage Parres.

Enseñanzas

SEÑORITA daría clases cultura general, idiomas y taquigrafía. Testiente Pacheco, 6, bajo.

Alquileres

CEPO habitación caballero. Razón FARO.

Traspasos

SE TRASPASA negocio en marcha. Sitio céntrico. Razón: Falange Española, 30.

# Operación en el INTERIOR DEL CORAZON

Recientemente han sido practicados dos casos con resultados favorables

El Dr. R. C. Brock, cirujano del hospital Guy de Londres ha operado con éxito en el interior del corazón en dos casos de estenosis valvular cardíaca, facilitando de este modo una provisión de sangre suficiente para los pulmones del paciente. El Dr. Brock ha dado algunas detalles de esta operación en un artículo publicado en el British Medical Journal del 12 de Junio de 1948.

Parece que estos son los primeros ejemplos de semejante operación en la historia médica. El famoso cirujano vienés, Profesor Billroth, declaró en 1883 que el cirujano que intentase suturar el corazón perdería el respeto de sus colegas; pero en 1896, un Doctor llamado Rehn logró hacer eso, y en 1896 la literatura médica había registrado ya 124 casos de heridas en el corazón tratadas por sutura.

Todas estas operaciones, sin embargo, se practicaron en la superficie del corazón, y como no se trataba de extraer de él cuerpos extraños, el fondo del corazón permanecía intacto. Se aliviaron y curaron por ese procedimiento varias enfermedades, practicándose operaciones tan famosas como las denominadas de Blalock y Taussig, para el alivio de ciertos casos de cianosis; como de los llamados «niños azules», cuya característica es una insuficiente circulación de la sangre en los pulmones.

## CURA DE LA ESTENOSIS

La circulación insuficiente de la sangre en los pulmones, que da al paciente un aspecto azul se debe generalmente a la estenosis valvular cardíaca, que impide la libre afluencia de la sangre en la arteria pulmonar, y por tanto en los pulmones. Blalock salvó la estenosis y alivió al paciente introduciendo una arteria del sistema general dentro de la pulmonar. Brook efectuó una dilatación de la propia estenosis.

Hace veinticinco años se intentaron algunas operaciones de este tipo, pero no produjeron alivio, y, a veces, ocasionaron la muerte. Esto se debe, en opinión del Dr. Brock, a que en aquellos tiempos no eran posibles las transfusiones de sangre. No se administraba oxígeno ni

se disponía de las drogas necesarias para preparar la operación y para tratamientos ulteriores. Las perspectivas de éxito en el tratamiento de las operaciones intra-cárdicas son ahora muy diferentes. Puede hacerse un ataque directo sobre la estenosis ensanchando la válvula contraída para que deje libre acceso a la sangre.

Antes de operar, el Dr. Brock examina el corazón con un cardioscopio que puede introducirse directamente en el cuerpo, facilitando la inspección directa del corazón. El primer paciente a quien el Dr. Brock practicó esta operación fué a Miss D. N. de 18 años, que padecía cianosis de nacimiento. En verano no podía andar más de 270 metros; en invierno no se movía de su casa. El 16 de Febrero de 1948 se le practicó una operación que tras varias alternativas fué un gran éxito de curación.

La segunda operación fué a una niña de 11 años que padecía cianosis desde los seis meses. A los ocho días de realizada la intervención, la paciente pudo intervenir en una fiesta de cumpleaños, y diez días más tarde la madre informó que ya podía correr libremente, cosa que jamás había hecho; tenía ya una tez rosada y sus uñas que antes eran azules se habían puesto encarnadas. No surgió ninguna complicación desagradable después de la operación. (Calpe).

# SUCESOS

## En el río Guadalquivir aparece el cadáver de una joven, en ropas menores

## Una ráfaga de viento lanza a un barranco a un pastor santanderino que quedó con la cabeza destrozada

## Le cae encima una piedra de 70 kilos y fallece instantáneamente

Arenas de San Pedro, 12. —En el puente de Ramacas, de la carretera de Madrid, volcó el coche que conducía don Laureano Pasos. Todos sus ocupantes quedaron debajo del vehículo, menos don Jaime Sardaji, que llegó hasta el pueblo de Ramacas para pedir auxilios a los vecinos. Levantado el coche, se vió que habían sufrido contusiones don Manuel Chinarro y don Laureano Pasos, saliendo indemne don Segundo Burgos.

Regresaban de una cacería de jabalíes, que están haciendo grandes destrozos en la finca del Sr. Pasos.

El automóvil quedó destruido. —Cifra.

## APARECE EN EL GUADALQUIVIR EL CADAVER DE UNA JOVEN

Sevilla, 12. —A orillas del río Guadalquivir, cerca del sitio conocido por Punta del Verde, ha sido retirado a las dos y media de esta tarde, por el Juzgado de Guardia, el cadáver de una mujer joven, bien parecida, como de 20 a 25 años de edad, que tenía atada a la cintura una gruesa cuerda de cáñamo. El cadáver se hallaba en ropas menores. En un dedo de la mano derecha lucía una sortija de oro y en la muñeca un reloj del mismo metal y

en la otra mano una esclava. No se sabe, de momento, si se trata de una resolución fatal, de un tortuito y desgrado accidente o de algún acto de otra naturaleza.

Parece que el Juzgado se ha incautado de un papel, escrito a lápiz, que tenía la víctima y que está firmado por María. —Cifra.

## LE ROBAN 6.500 PESETAS

Barcelona, 12. —Al entrar en su domicilio, de la calle de Borrell, 128, un desconocido arrebató a José Teradas Roig, una cartera comercial, que contenía, además de varios documentos, 6500 pesetas en billetes. —Cifra.

## OBREROS HERIDOS

Barcelona, 12. —Al intentar poner en marcha un motor en los baños de Barcelona de la calle Acequia Gonal, 4 y 6, hizo explosión una botella de oxígeno, que causó heridas gravísimas al obrero Ignacio Vaquero Bañón y de pronóstico reservado a otro obrero. —Cifra.

## UN PASTOR MUERTO AL CAER A UN BARRANCO

Santander, 12. —Comunican del pueblo de Caidas que el pastor Manuel Vega Linares fué arrastrado por una fuerte ráfaga de viento que le lanzó a un barranco de 100 metros de altura, donde apareció con la cabeza destrozada. —Cifra.

## UN MINERO MUERTO AL CAERLE ENCIMA UNA PIEDRA DE 70 KILOS

Barcelona, 12. —En la mina de La Campo, del término de Saldes, el obrero Francisco Navarro Rodríguez, de 46 años, que hacía un orificio para un barreno, le cayó encima una piedra de unos 70 kilos de pesos, desprendida de la bóveda, que le causó la muerte instantánea. —Cifra.

## EN PLENA LUNA DE MIEL, COMIENZAN A PADECER

Barcelona, 12. —En el faro de señales luminosas de la costa de Calella se presentó un extranjero pidiendo auxilio, a consecuencia de la rotura del motor de una embarcación en la que viajaba. De las averiguaciones efectuadas por las autoridades resultó que los ocupantes de dicha embarcación eran Wonticky Adama, polaco, de 26 años, y la joven de la misma nacionalidad, Apengel Gerusine, de 20 años.

Manifestaron que el día 8 del corriente salieron de Argeles Sur Mer, después de huir de sus domicilios por la oposición de ambas familias

a que contrajera matrimonio. Viajaron a la deriva hasta que la avería en el motor les obligó a pedir protección en aquel lugar. La embarcación ha sido remolcada y los tripulantes debidamente atendidos. —Cifra.

## DOS NIÑOS MUERTOS AL EXPLOTARLES UNA BOMBA

Barcelona, 12. —En la población de Verdú unos niños encontraron cuando jugaban en las afueras, una bomba de mano en la que se pusieron a manipular. Hizo explosión el artefacto que ocasionó la muerte a José Garrull, de 12 años y a Luis Farre, de 4. Recibió heridas de consideración Antonia Garrull, de 16 años. —Cifra.

## YATE INGLÉS A LA DERIVA CON TRES TRIPULANTSS

Las Palmas, 12. —Por el capitán del trasatlántico inglés «Carhavon Castle», llegado a este puerto procedente de Capetonw, se supo que el yate inglés «Lanivet» se encontraba averiado y navegando a la deriva al sur de esta isla. El yate pudo entablar comunicación con el «Carhavon Castle» por medio de banderas en el momento que anochecía, diciéndole que había perdido el timón y que lo comunicara a l representante del Lloyd en Las Palmas para que dispusiera el auxilio conveniente. Apenas conocida la noticia partió del puerto el remolcador «Fortunate» para socorrer y remolcar al yate, pero en la noche de ayer regresó el remolcador sin haberlo localizado, pese a invertir doce horas en la busca. Encontró el mar agitado, pues reina un fuerte temporal del sur, lo que dificultó la localización. Se teme por la suerte que haya podido correr el yate.

El «Lanivet», desplaza 24 toneladas y lo tripulan tres personas, una de ellas su propietario, llamado Jackson. Había partido de Takoradi, hace varias semanas para llegar al puerto de Cyores, haciendo escala en Las Palmas. —Cifra.

## TRIPULANTES AGITADORES

Las Palmas, 12. —Ha hecho escala en este puerto el buque panameño «Eurton» que procedente de Cardiff se dirige a Freetown.

A bordo han sido descubiertas dos mujeres que viajaban clandestinamente. A requerimiento del capitán del buque, fueron desembarcados dos tripulantes anarquistas de nacionalidad griega, los cuales han originado a bordo frecuentes disturbios. —Cifra.

# EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 11 de agosto de 1948:

## ENTRADAS

Vapor español «Monte Coroña», de Málaga, con carga general.

Vapor inglés «Jonian», de Smirna, para aprovisionarse.

Vapor americano «Lorenzo C. Mc Carthy», de Niza, para aprovisionarse.

Vapor español «Cabo Páez», de Málaga, con carga general.

Vapor español «Ciudad de Ceuta», de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español «Costa de Oro», de Nemours, para aprovisionarse.

Vapor holandés «Waterswijk»,

de Gdnia para aprovisionarse.

Vapor español «Duro», de Cádiz, para aprovisionarse.

## SALIDAS

Velero español «Dehramar», para Algeciras, con carga general.

Velero español «Ana Dolores», para Almería, con carga general.

Vapor español «Vicente Puchol», para Algeciras, con correo y carga.

Velero español «Rosa Francisca», para Tarifa, en lastre.

Vapor «Costa Asturiana», para Málaga con carga.

Vapor «Amelia de Aspe», para Melilla, en lastre.

Velero «Coriano», para Sevilla, con carga.

Vapor americano «Lorenzo C. Mc Carthy», para Baltimore, tomó petróleo.

Vapor inglés «Hartlepool», para Peppel, en lastre.

Vapor español «Cabo Páez», para Málaga, con carga.

Vapor inglés «Jonian», para Liverpool, tomó petróleo.

Velero español «Jossina Subiats», para Larache, con carga.

## CRUZ ROJA

El número premiado ayer fué el 149.

## La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS

FUNDADA EN 1864

Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.-(Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitales, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casco y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). -- Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidj Marón, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 87. Sección General de Seguros Autorizado por la Dir

# LOS DEPORTES TEATRO APOLO

**Ayer comenzaron los entrenamientos del titular**

En la mañana de ayer dieron comienzo los entrenamientos del «Ceuta». En sus deseos de ganar tiempo, Marín citó a todos los elementos disponibles en Alfonso Murube, a los que hoy y mañana se unirán los demás.

Unas carreritas, saltos a la comba y ejercicios gimnásticos constituyeron esta primera sesión que en días sucesivos se completará con paseo y ejercicios en la playa para, ya en la semana entrante, darles balón en el Mixto de Artillería.

A este primer entrenamiento concurren Cruzado, Zamorita, Perico, Pepin, Lucas Domínguez, Pedrito, Toto y Guerrero, a los que hoy se unirán los llegados en la tarde de ayer.

**El domingo tendrá lugar la reunión pugilística**

**Sin que su programa sufra alteración**

La gran reunión boxística organizada por el C. D. Riffien no tendrá lugar en la noche del sábado, como oportunamente habíamos anunciado, sino en la tarde del domingo próximo. Se ha creído conveniente este cambio a fin de que pueda concurrir a ella el personal militar.

El programa confeccionado no sufrirá alteración alguna, ni tampoco el escenario, que sigue siendo el local al aire libre de «La Huerta», sito en la calle Cervantes, habiéndose señalado como hora de su comienzo la de las dieciséis horas.

Pese a considerar justificadísimo el cambio de fecha, seguimos creyendo que estas reuniones encuentran un mayor aliciente y ambiente cuando se celebran de noche.

**«Ben Barek es un extraordinario jugador, pero fracasará en España»**

**«Nosotros solo aspiramos por ahora a mantenernos en Tercera División»**

**Declaraciones del presidente de la U. D. España de Tánger**

La U. D. España, de Tánger, nuevo categoría nacional, se apresta a dar la batalla en el Grupo sexto de la Tercera División de Liga. A elementos tan conocidos y valiosos como Arana, Larosi, Oliva, Aniceto, Genaro, Rodolfo y Matti, unieron hace unos días los de los cordobeses Palmá, Sillero y Pepin, esperando la rúbrica de un «ariete» murciano y de un par de jugadores madrileños. Don Enrique Bataller y Marcelino Morla han cogido por su cuenta un magnífico «haiga» y buscan y rebuscan sin importarles el cansancio ni el kilometraje.

Antes de pisar el acelerador y poner proa hacia la capital de la nación el presidente del flamante club tangerino ha hablado en Córdoba de Ben Barek y de las aspiraciones de la U. D. España. Diciendo entre otras cosas:

—Yo fui quien descubrió a Ben Barek y desde Casablanca me lo traje a Tánger, venciendo muchas dificultades de fronteras, por dos trajes, tres kilos de té y dos kilos de azúcar. Esto ocurría en la temporada 1941-42. El entonces entrenador del Ceuta, Ramón Lafuente, me ofreció 20.000 pesetas por su traspaso, pero éste no llegó a realizarse, volviendo el jugador a Casablanca. Después se interesó por él el Real Madrid, pero Ben Barek, que ese día jugó en la prueba de medio centro, no gustó, pues le volvieron locos los interiores.

Don Enrique Bataller cree que es un absurdo traer jugadores extranjeros, pues aquí los tenemos tan buenos como los mejores.

—Ben Barek —añade— es una

maravilla de jugador. Es tan extraordinario que le creo capaz de bailar una rumba con el balón en los pies. Ello, empero, fracasará en España. Su formidable habilidad y su prodigiosa cintura de nada le servirán frente al fútbol enérgico que se practica en la Península. Ya verá como tarde muy poco en hacerle asco al contrario...

Sobre las aspiraciones del España, agrega.

—Nosotros sólo aspiramos por ahora a mantenernos en la Tercera División. No ha habido tiempo para más. Lugar habrá en sucesivas temporadas de buscar el ascenso, pues en Tánger ni se carece de afición ni de dinero.

**El teniente general Yagüe concede un trofeo para los IV juegos nacionales**

**Se trata de una reproducción de la famosa espada del Cid, «Tizona»**

Madrid, 12.—Una exacta reproducción de la famosa espada del Cid, «Tizona» es el trofeo que el teniente general don Juan Yagüe concede como premio a la provincia que obtengan mayor número de puntos en todos los deportes que constituyen los «IV juegos nacionales», cuya celebración será en la ciudad deportiva «Dos de Mayo», de Burgos, entre los días 15 al 22 del mes actual, y en los que participarán tres mil atletas juveniles, pertenecientes al Frente de Juventudes.

Una miniatura de la misma espada será también entregada, como trofeo, a los campeones nacionales de cada uno de los cinco deportes que constituyen esta competición.—Cifra.

Lea Vd. EL FARO

## ◆ FIESTA DEL AIRE ◆

CLASIFICACION DE LA PRIMERA SECCION DE LA SEGUNDA ELIMINATORIA

GRUPO SEGUNDO.—(Bailes y canciones).  
Pilar Seglar eliminada no presentada  
Loli Comino 77 votos eliminada

GRUPO TERCERO.—(Canciones modernas).  
Mirella Domínguez 163 votos clasificada  
Francisco Morales 41 id. eliminado

GRUPO CUARTO.—(Cante flamenco).  
Diego Molina eliminado sin presentar  
Isabel Caparrós 62 id. eliminada

GRUPO QUINTO.—(Humoristas y recitadores).  
Eulogio Zarzo 73 votos eliminado  
Francisco Rodríguez eliminado sin presentar

GRUPO SEXTO.—(Conjuntos)  
Rondalla española 48 votos eliminado  
Trio Santa Fé 166 id. clasificado

GRUPO SEPTIMO.—(Infantiles)  
Rosario Cerón eliminada sin presentar  
Luisa Rodríguez 55 votos eliminada  
Cristobalina Cabezas 43 eliminada  
Africa Espinosa 103 clasificada

GRUPO OCTAVO.—(Instrumentistas)  
Manuel Molina 144 clasificado  
Antonio López Arenas 86 eliminado

### CLASIFICACION GENERAL

NOMBRE	GRUPO	1 ELIMINATORIA	2 ELIMINATORIA	TOTAL
Mirella Domínguez	3	92 votos	163 votos	255
Trio Santa Fé	6	285 id.	166 id.	451
Africa Espinosa	7	77 id.	103 id.	180
Manuel Molina	8	223 id.	144 id.	367

EN PRIMER PUESTO DE TODOS LOS GRUPOS TRIO SANTA FE con 451 votos.

Próximo miércoles 18 de agosto continuación de la segunda eliminatoria tomando parte:

Encarnita Martín, Emilio Sánchez, Francisco Adriaque, Angel López Rominguera, José Medina, Manolo Borrego, Francisco León, Rafaela Espinosa, Mirella Domínguez, Andrés González, Rafael Juárez, Antonio Martínez, Antonio Mafa, María del Carmen Riera, Antonio Gutierrez, Concepción Alvarez.

Fuera de concurso actuarán:

MANOLITO LEON, MARUJITA BUSTO Y NIÑO DEL CANTE ESCUCHAO

**S. S. el Papa recibe en audiencia a 25 muchachos franceses**

**Pertenecen a la Escuela de canto de Toulouse**

Castelgandolfo, 12.—Su Santidad el Papa recibió esta mañana en audiencia a 25 muchachos franceses de una escuela de canto de Toulouse, afiliada a la Agrupación de pequeños cantores de la Cruz de Madera. El Santo Padre conversó con los pequeños y se interesó por las actividades religiosas de la Agrupación, poniendo de relieve la importancia de su aportación a la música sacra. Finalmente impartió su bendición apostólica.

Los Jóvenes franceses ejecutarán esta tarde a las siete un programa en San Luis de los Franceses y mañana actuarán ante los micrófonos de la Radio Vaticano

a las nueve menos cuarto de la noche.—Efe.

DOS NUEVAS DIÓCESIS

Ciudad del Vaticano, 12.—Su Santidad el Papa se ha dignado erigir dos nuevas diócesis: una en el Canadá y otra en el Brasil.—Efe.

**Molina S. L.**

Electricidad juguetería loza y cristal  
Papeles pintados

**BAEZA HERMANOS**

MATERIALES DE CONSTRUCCION

FERRETERIA

TETUAN-LARACHE

BAEZA S. A. CEUTA

**Retenga su hernia**

con el original y pequeño dispositivo **ADMINICULO HERNISAN** y comprobará que no se escapa ni al ejecutar el mayor esfuerzo. Es un novísimo sistema protésico con Patente de Invención 154251 que evita los engorrosos bragueros de hierro. (Consulte al médico. (C. C. S. 5822).

AVISO: Visita en Ceuta domingo 15 de 10 a 1 y lunes 16 de 10 a 1 y de 5 a 7 tarde. Consultorio Dr. Américo Ulecia calle Mártires 4. Según su prescripción.

**HERNISAN** (ESTUDIO ORTOPEDICO)  
Balnes, 104. - Barcelona

**Solera Almina**

ligeramente abocado), un nuevo embotellado de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera.



**En las excavaciones del Lixus se encuentran mosaicos romanos**

(De nuestro Redactor correspondiente).

Dificultades de comunicación telefónica, a pesar de nuestros esfuerzos, imposibilitaron que diésemos anoche la referencia de la interesante conferencia de prensa que el Ilmo. señor Delegado de Educación y Cultura don Tomás García Figueras, facilitara los correspondientes y redactores de periódicos y agencias en la tarde del miércoles. En las excavaciones que se están efectuando en las ruinas del Lixus la antigua y floreciente ciudad romana que se alzaba en las inmediaciones de Larache, han tenido lugar estos días, importantes hallazgos que contribuirán notablemente a esclarecer muchos puntos oscuros que los investigadores encontraban en sus estudios sobre la dominación romana en el norte de África.

Son las primeras excavaciones hechas a fondo en estos tiempos ya que casi desde el 1934 estuvieron paralizadas y han sido ballados dos lienzos de mosaicos en forma de cuadro, magníficamente conservados y que se supone forman parte de las paredes de un salón de algún suntuoso palacio. Estos mosaicos, que por su colorido y características, son de lo más interesante que se conoce, son a base de dibujos geométricos como la mayoría de los de su clase y en el centro un medallón con figuras humanas que por los amorcillos y atributos de guerra que lo rodean, puede asegurarse representau a Venus y Marte en amorosa plática. Uno de ellos sentado y en el otro medallón, ambos de pie. Hemos tenido ocasión de contemplar las primeras fotografías y el conjunto de los lienzos se conserva bastante bien. Estos mosaicos, son los primeros de su clase que han sido descubiertos en la Zona del Protectorado. Actualmente se procede por los servicios técnicos de Arqueología de la Delegación de Educación y Cultura bajo la dirección de don Miguel Tarradell, felices descubridores a arrancarlos del lugar donde se encuentran para su traslado, al Museo Central de Tetuán y catalogación correspondiente. Serán colocados en la sala del Lixus de dicho museo.

La noticia ha de causar gratísima impresión en cuantos se dedican al estudio de estas cuestiones, ya que el Lixus hoy que advertir constituye lo que pudieramos llamar punto de mira para todos estos investigadores por ser base lo que pueda hallarse en estas ruinas de esclarecimiento de la dominación romana y fenicia, antes, en el norte-africano.

Es justo hacer resaltar aquí la

labor cultural que en todos los órdenes se está llevando a cabo en la Zona del Protectorado. Estas excavaciones, realizadas con ahínco, cariño y acertada dirección técnica, es otra muestra del magnífico interés que S. E. el Alto Comisario tiene por todo cuanto se relacione con la cultura marroquí. Su alteza de mira, su visión maravillosa de cuanto en definitiva pueda producir a Marruecos beneficio de cualquier índole, es acogida por el General Varela con entusiasmo y decisión y los frutos no pueden ser otros que los que estamos viendo a diarios en todos los órdenes.

A medida que vayamos conociendo detalles los iremos dando a nuestros lectores en la seguridad de que serán bien acogidos, no ya sólo por los eruditos en estas cuestiones están de enhorabuena sino por los profanos, al fin y cabo españoles y marroquíes todos gustosos de conocer el pasado de la tierra que habitamos.

**2 noticias de Melilla**

Melilla 12.—Por disposición de la Subsecretaria de la Marina mercante, se ha restablecido el servicio marítimo con Almería, que ahora se efectuará como prolongación del actual Ceuta—Villa Sanjurjo—Melilla.

Para la capital Almeriense ha zarpado, en su primer viaje, el vapor «Sagunto» con numerosos pasajeros y abundante carga.—Cifra.

Melilla 12.—Durante el mes de julio se registraron en esta capital 140 nacimientos y 61 defunciones; así como cuarenta matrimonios.—Cifra.

**Ceramica de los Castillejos**

Representación de Ceuta  
Ladrillos huecos y macizos  
Servicio directo a pie de obra  
DEPOSITO  
Calvo Sotelo n.º 20 TL 483

**LA GUERRA por el URANIO**

**Los principales yacimientos se encuentran en el Congo belga siendo explotados por norteamericanos**

«Desde que Truman, cuando la guerra tocaba a su fin, proclamó el advenimiento para la humanidad de una nueva era que el mismo denominó «era atómica», se ha presenciado en el mundo una formidable «carrera por el Uranio». La cotización del mineral ha subido considerablemente y las minas han aumentado su valor de día en día.

La cuestión nos interesa de cerca, ya que el uranio, tan buscado y disputado hoy, abunda en el suelo portugués tanto en la parte continental como en los territorios ultramarinos, principalmente en Angola y Mozambique.

Al reinado del Wolfram ha sucedido el del uranio. En la futura guerra, el primero no quedará completamente arrinconado, pero al segundo le corresponderá el papel más importante. En la «era atómica», un conflicto armado será

característicamente más poderosamente para determinar los vencedores.

De ahí la carrera por el uranio, a la que se han lanzado las grandes potencias con los «sprinters» americanos a la cabeza. Todos quieren quedar bien colocados en la nueva era, pero entre los mismos «grandes» ya se destaca quién será el «mayor de todos».

Por medio de la posesión o de acuerdo comerciales, se procura garantizar el dominio de la producción y extracción del precioso mineral en todas partes donde existe. Ya en el viejo mundo, ya bajo el ardiente Sol de los trópicos, ya en las montañas inaccesibles de la China o en las desoladas regiones del Antártico, el objetivo de las grandes potencias es el mismo: el uranio.

Las grandes potencias procuran conquistar la supremacía en la posesión del uranio, como antaño lo hacían por la posesión de petróleo; sin embargo, parece indudable que esa supremacía está ya en manos de los EE. UU., cuya presencia se comprueba en todos los continentes, siendo los que explotan o fiscalizan las minas más importantes de tres continentes ricos en dicho mineral: Europa, Asia y África.

Los principales yacimientos hasta ahora conocidos son de propiedad belga y están en el Congo, pero los explotan los americanos y en circunstancias que han dado lugar a polémicas en Bélgica. Esta producción esta calculada en dos terceras partes de la extracción mundial, siendo expedida toda a los EE. UU., excepto una pequeña parte que es reexportada de los EE. UU. a Gran Bretaña. En cuanto a los otros países, entre ellos Bélgica, queda excluidos de dicha distribución.

No es conocido el texto del acuerdo belga-americano sobre el uranio de los primeros, que fija el precio de venta y las cantidades a exportar para los EE. UU., pero un líder belga dice saber que las actuales condiciones de venta son inadecuadas, ya que si lo fueran la balanza comercial belga mejoraría en mil millones por mes.

El aprovechamiento de la energía nuclear, debería tener como único objetivo la creación de elementos de progreso de la civilización, o sea exclusivamente para fines pacíficos, por lo que el mineral de uranio debería suministrarse a un precio comercial, y a todos los países, grandes y pequeños, en cantidades que les permitieran intensificar sus experimentos y sus trabajos.

Esta política del uranio, promovería el desenvolvimiento de la ciencia internacional, al mismo tiempo que el de la ciencia particular de cada país.

**La señorita Quirino, hija del presidente de Filipinas, VISITO AYER LA CATEDRAL DE OVIEDO**

**EL DIA 18 EL GOBIERNO ESPAÑOL LE OFRECERA UNA FIESTA DE DESPEDIDA**

**La señorita Carmen Franco Polo, la saludó en La Coruña, a donde llegó anoche**

Oviedo 12.—La hija del presidente de Filipinas, señorita Victoria Quirino, acompañada del ministro de Asuntos Exteriores, Sr. Martín Artajo y esposa, del Gobernador Civil, del alcalde y del Séquito, se dirigió a la catedral, basílica donde después de estar unos momentos, visitó las reliquias de la Cámara Santa, el panteón de los reyes en la capilla del Rey Casto, el claustro y cuanto interesante encierra este histórico templo, todo lo cual le fué mostrado por el Vicario de la Diócesis. Seguidamente, la señorita Quirino y las autoridades y demás personalidades, salió del templo.

Por la tarde continuará viaje al Pazo de Meiras.

En Oviedo la señorita Quirino recibió una entusiástica despedida en la que participaron numerosos miembros de la colonia de aquel país.—Cifra.

**EL GOBIERNO ESPAÑOL OFRECERA UNA FIESTA A LA SEÑORITA QUIRINO**

Madrid 12.—En vista de que el Gobierno español ha decidido ofrecer una fiesta de despedida a la hija del Presidente de Filipinas, señorita Victoria Quirino, el día 18 del corriente mes, y de que S. S. el Papa le ha concedido una audiencia para el día veinte, la señorita Quirino se ha visto obligada a suspender su viaje a Ginebra que tenía proyectado para el día 16 del actual y que iba a realizar en avión.—Cifra.

**LA SEÑORITA QUIRINO, EN LA CORUÑA**

La Coruña 12.—A última hora de la tarde llegó la señorita Victoria Quirino, acompañada del ministro de Asuntos Exteriores y otras autoridades. Esperaban a la señorita Quirino todas las autoridades coruñesas y diversas representaciones, entre ellas el jefe de la Casa Civil de S. E. el jefe del Estado, el general segundo jefe de la Casa Militar, y otros.

La señorita Quirino, departió unos momentos con personalidades que acudieron a recibirla y luego se retiró a sus habitaciones del hotel a descansar.

A primera hora de la noche, en el hotel donde se hospeda fué saludada por la hija del Caudillo, señorita Carmen Franco Polo, con quien conversó largo rato. La hija del Presidente filipino agradeció las atenciones que está recibiendo durante su viaje por España y elogió nuestro país.

Esta noche el Ayuntamiento la ob-

sequiará con una cena. Mañana irá al Pazo de Meiras, donde almorzará. Es probable que por la tarde haga un recorrido marítimo en el yate «Azca» en compañía de la señorita Carmen Franco Polo. Por la noche asistirá a una fiesta de Gala en su honor en el Parque del Casino.—Cifra.

**OTROS SUCESOS**

**SUFRE LESIONES CAUSADAS EN RINA**

Madrid, 12.—Isabel Paz Fernández, que vive en la calle de la Corredera baja, 45, sufre lesiones de pronóstico reservado que le fueron causadas durante una rifa familiar habida en su domicilio.—Cifra.

**TRES MALEANTES DETENIDOS**

Madrid, 12.—Los maleantes justo Riento García, Pablo López Vila y Manuel Gómez Muñoz fueron sorprendidos en un taller por la policía en el momento en que se dedicaban a robar piezas de automóviles.—Cifra.

**AMAYA**

TINTORERIA MECANICA  
Teléfonos 688 y 866

**Dr. Enrique Ostalé**  
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y  
Clínica de Nuestra Señora del Pilar  
**CIRUGIA GENERAL**  
Consulta de 4 a 5  
FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 6-1-9

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas. PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES  
General Millán Astray, número 7  
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9  
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

## Se ultiman los preparativos para la gran peregrinación a Santiago

### Han sido instalados más de 100 altavoces

### SE RECIBEN ADHESIONES CARINOSISIMAS DEL MUNDO ENTERO

Santiago de Compostela, 12.—Más de cien altavoces con cuatro líneas telefónicas están siendo instalados en los lugares donde se celebrarán los actos de la peregrinación mundial de la juventud, organizada por los jóvenes de Acción Católica española, en los días 28 y 29 de este mes.

Al mismo tiempo continúa la venta de sellos pro-peregrinación que en Galicia alcanza cifras muy elevadas. Solo en La Coruña se han vendido 100.240.

También es muy elevada la suscripción de tarjetas de Peregrino espiritual.

El presidente nacional de los Jóvenes de Acción Católica Española, don Enrique Pastor, y varios miembros del Consejo Superior que se encuentra en Galicia, continúan celebrando visitas y actos de propaganda. Han recorrido Mondoñedo, Coruña, Betanzos, Orense y otras localidades próximas a Santiago.

El entusiasmo por la peregrinación en la juventud gallega es extraordinaria.—Cifra.

### LOS MISIONEROS CATOLICOS DE CARACAS HACEN CONSTAR SU ADHESION A LA PEREGRINACION

Caracas, 12.—Todos los misioneros del Vicariato apostólico de Caracas así como las entidades de Acción Católica de este territorio, han

hecho constar oficialmente su adhesión calurosa a la peregrinación mundial de la juventud a Santiago de Compostela.

El vicario apostólico de Caroni, Fray Constantino Villa, ha subrayado: «Queremos estar al corriente de la gran manifestación de Santiago para mostrar a estos pueblos como se practica la religión en la vieja Madre Patria, perseguida hoy por algunos por el hecho de ser la más católica del mundo en el mas amplio sentido de la palabra. Como en épocas pasadas, la salvación de Hispanoamérica ha de venir de España y ansiamos el momento en que el mundo hispano forme un bloque cerrado contra la corriente descristianizadora de nuestro siglo desquiciado y hambriento de sosiegos».—Efe.

### ESTUDIANTES CATOLICOS DE BELGICA ESTARAN PRESENTES EN LA PEREGRINACION

Bruselas, 12.—La Federación de estudiantes Católicos de Belgica ha decidido participar en la peregrinación mundial de la juventud a Santiago de Compostela. Para ello ha designado al secretario para relaciones internacionales, Pierre Mottard, que saldrá para Madrid en fecha próxima y se unirá a las demás representaciones de Belgica en dicha peregrinación.

De esta forma los estudiantes universitarios de Belgica tendrán un representante en la gran manifestación de fé.—Efe.

### EL DELEGADO DE LA JUVENTUD CATOLICA DOMINICANA ASISTIRA A LA PEREGRINACION

Madrid, 12.—El próximo día 18 llegará a esta capital, procedente de Ciudad Trujillo, el delegado de la Federación de la Juventud Católica dominicana, don Gilberto Fernández Díez, según ha comunicado oficialmente al Consejo Superior de la Juventud de Acción Católica española el presidente de la citada organización dominicana.

Este delegado será el primero de dicho país que llega a España para incorporarse a la peregrinación mundial de la juventud.—Cifra.

### «QUE DIOS RETRIBUYA EL NOBLE EMPEÑO DE LA HEROICA JUVENTUD ESPAÑOLA»

Madrid, 12.—El obispo titular de Aulon, auxiliar del cardenal arzobispo de Buenos Aires, ha dirigido una carta autógrafa al presidente Nacional de los jóvenes de Acción Católica española, en la que le agradece profundamente la distinción que le ha sido otorgada al ser designado peregrino de honor en la proyectada peregrinación a Santiago de Compostela y se complace en presentar la más calida adhesión a tan piadosa ceremonia en la que se multiplicarán oraciones y sacrificios para salvar a este pobre mundo de tan asfixiante materialismo.

La carta termina diciendo: «Que Dios Nuestro Señor retribuya con largueza divina el noble empeño de la heroica juventud española».—Cifra.

## Una paralítica TOTALMENTE CURADA

### La enferma dice que se debe a un milagro de Santa Teresita de Jesús

Olot, 12.—Ha causado sensación en toda la comarca la extraña curación de la señorita Antonia Benet de Paluzie, que llevaba cuatro años de padecimientos y 20 meses de postración en el lecho, víctima de una tetania grave, que la había paralizado la mitad izquierda de su cuerpo. La enferma manifiesta que el día de su curación invocó la memoria de su padre, fallecido años atrás, para que intercediese ante Santa Teresita de Jesús para su restablecimiento. Poco después de haber elevado su ruego, afirma que advirtió un extraño calor en su cuerpo y sintió una fuerza ajena que la impe-

dió a levantarse mientras una voz interior la instaba a salir del lecho. Poco a poco fue recobrando la movilidad de sus rígidos miembros, ante la natural sorpresa de su familia, que había acudido a sus gritos de júbilo.

Todos cuantos conocían a la señorita Benet se muestran sorprendidos de su curación y no dudan que se debe a un milagro, ya que había sido visitada por eminentes médicos y especialistas, sin resultados positivos.

Su médico de cabecera, el doctor don Enrique Genover, también se muestra sorprendido por la curación de la enferma.—Cifra.

## Ha sido disuelto el Frente Popular francés

### No ha sido anunciado la creación de un nuevo organismo que sustituya al extinguido

Roma, 12.—El Frente Popular, dirigido por los comunistas, que ha venido luchando contra los demócratas cristianos por la conquista del poder durante siete meses, ha sido disuelto.

La ejecutiva del Frente Popular ha facilitado un comunicado en el que se dice, entre otras cosas, que todos los partidos representados en el mismo afirman su promesa de tener una línea de acción común. Agrega

que la forma y el momento «será fijado de cuando en cuando frente a las exigencias que se planteen por los problemas vitales».

Contra lo que se esperaba no ha sido anunciada la creación de un nuevo organismo que sustituya al disuelto. En los medios políticos se predice que la disolución del Frente Popular creará más escisiones en el partido socialista de izquierdas en beneficio del partido comunista.—Efe.

## El ilustre periodista filipino, señor Calero, en España

### Dijo, entre otras cosas, que «es necesario que los niños filipinos sigan rezando a Dios, pero que lo hagan en español»

Madrid, 12.—Se encuentra en esta capital el periodista y hombre de negocios de Filipinas, don Federico Calero. En unas declaraciones dijo «que hallaba el momento actual como el más propicio para llegar a la total reaproximación política, cultural, comercial y científica entre los dos países. Después de 50 años, es necesario que volvamos a recontrarnos. Al esfuerzo filipino de aproximarse a España por

via aérea, España debe corresponder con el establecimiento de líneas marítimas que favorezcan el intercambio de productos».

También abogó el señor Calero por una mayor difusión en Filipinas del conocimiento de la verdad española, sin mixtificaciones de agencias extranjeras.

Por último dijo que es necesario que los niños filipinos sigan rogando a Dios, pero que lo hagan en español.—Cifra.

## «Guerra de editoriales» en Berlin

### Un diario alemán dice que los rusos quieren justificar una intervención militar en la capital

### Por su parte, un periódico soviético, pide la expulsión de los occidentales

Berlin, 12.—Las autoridades militares soviéticas tratan de provocar una situación caótica que justificaria luego la intervención militar en Berlin, afirma el periódico «Der Telegraph», periódico alemán que se publica con autorización británica.

Por su parte, los diarios que

se publican con autorización soviética, reclaman la destitución del Consejo Municipal de la capital alemana, para fusionar toda la ciudad con la zona rusa y llegar a la expulsión de las potencias ocupantes occidentales.

Con esta «guerra de editoriales» las relaciones entre las potencias ocupantes registran un nuevo empeoramiento desde que empezaron las conversaciones en el Kremlin.

Estos editoriales coincide con la escisión provocada por los soviets en la Administración municipal; con los indicios de que los rusos se disponen a cortar las comunicaciones telegráficas y telefónicas anglo-franco-norteamericanas de Berlin con el Oeste; con los rumores sobre rigurosos controles soviéticos nuevos a lo largo de la frontera entre la Alemania ocupada por los soviets y la occidental y como respuesta a los esfuerzos de los soviets para apoderarse del control de todo Berlin.—Efe.

## El Ejército griego conquista los montes donde el rebelde Markos tenía su Cuartel General y su capital

Atenas 11.—Oficialmente se anuncia que las fuerzas del Gobierno han conquistado los montes en que tenía establecido su cuartel general y su capital, el jefe rebelde Markos, en la zona de Alevitsa. En la cadena

que discurre desde el Nestora hasta la frontera albanesa, se agrega que, por efecto de la constante presión de las fuerzas leales, se han derrumbado otros baluartes de los bandoleros de aquella región.—Efe.